



# 西連寺新聞

春が訪れ、あつという間に暖かい日々になりましたね。

四月といえば、入学式や新生活、新たなスタートを始める月というイメージがあります。

みなさんの話題にしてみると、「あの頃は…」  
と思いついて昔の小学校の話になったりしておもしろいです。

住む地域によって給食があつたりなかったりしたようです。

日中は、暑く気温の変化があるため、体調も崩しやすくなります。  
早めに水分補給をして、自分の体調に合わせて過ごして下さいね。

## 今月の壁画

今月は、桜です。たんぽぽやチュウリップもあり、どの花も可愛く仕上がりました。

風車は、風がくるとクルクル回って見ているだけで楽しく、みなさんも昔を思い出し、息を吹いたり見ているだけで楽しいという時間を過ごしました☆



笑顔いっぱい  
思いやり  
あふれる居場所



## 西連寺のお庭

去年植えたチュウリップが彩りよく咲きました。  
赤、白、黄色、ピンク、どれも美しく咲いていますね♡  
庭が明るくなり、前を通るたび、みなさん喜んでくれてます。



## おやつ作り

今月のおやつは、夏ミカン添えカステラケーキにしました。  
少し酸味のあるみかんと甘いクリームとカステラの愛称が合い美味しかったです。



## お願い

感染症予防の観点からも、手洗いの励行や、マスクの着用をお願いします。

また、少しでも調子が悪ければ、早めの受診をお願いします。

☆来所前の検温・手指消毒等、ご協力ありがとうございます。  
引き続きよろしくお願いします。

